

Nouvel an Amazigh Yennayer - 2973

Ooredoo souhaite « Assegas Amegaz » au peuple algérien

Algérie - 10 janvier 2023

A l'occasion du nouvel an Amazigh 2973, qui coïncide avec le 12 janvier de chaque année, Ooredoo présente au peuple algérien ses meilleurs vœux de santé et de prospérité, et lui souhaite « Assegas Amegaz. »

Dans son message de vœux, le Directeur général de Ooredoo M. Bassam Yousef Al Ibrahim, a déclaré : « **Je saisis l'arrivée du nouvel an Amazigh 2973 pour présenter en mon nom et au nom de tous les employés de Ooredoo Algérie, nos meilleurs vœux de santé et de prospérité au peuple algérien. Ooredoo, l'entreprise citoyenne par excellence, est fière de partager avec les Algériens la joie de cette heureuse occasion qui met en valeur la richesse, la diversité et la profondeur de la culture algérienne.** »

"Yennayer" premier jour de l'année Amazigh, reflète la diversité de l'Algérie avec ses traditions et sa riche histoire.

Direction des Affaires Corporatives
Département des Relations Publiques